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Ieri sera dal Consiglio comunale 

Approvate delibere per credito 
agevolato alle piccole aziende 

Voto favorevole della maggioranza e del consigliere Abboni • Astensione degli altri gruppi • Istituito un fondo 
di 200 milioni • Le modalità della operazione che avviene attraverso la Banca Toscana • Ricordato Panagulis 

Nella zona dei macelli 

Riprende il ciclo per 
la vendita della carne 
a «prezzi concordati» 

Prosegue oggi la vendita 
della carne sottovuoto a 
prezzi concordati con il co
mune. L'elenco che riportia
mo riguarda il turno nume
ro 1 ed interessa la zona 
dei macelli. 

Pierattini Roberto, via Cir
condarla, 44 r; Nanni Livio, 
via Ponte di Mezzo, rf; Pam-
paloni Bruno, via A. Paoletti, 
2 r ; Ridi Piero, via Cordi-
giani ad. 40 n; Scardicci Mar
cello, via Fabbroni. 12 r; Bi
stri Giulio, p.za Leopoldo, 
18 r; Turchini Vanda, via B. 
Dei, 14 r; Vannini Roberto, 
via C. del Prete, 12 r; Coo
perativa, via Carlo del Prete; 
Cooperativa, via V. Emanuele 
(p.za Dalmazia); Prilli Lilia
na, via Mariti, 3-r; Alpini As
sunta, via Carlo del Prete, 
30 r; Badia Luigi, p.za Gior-
gini, 7 r ; Bastianacci Paolo. 
p.za Viesseux, 13 r; Bavecchi 
Lilia, via Cristofori. 15 r: Be-
coni Ida, via C. del Prete, 
25 r; Bollino Giovanna, vìa 
Maso di Banco, 1; Bonafac-
cia Graziella, via S. Jaco-
pino, 11 r; Bonciani Raul, via 
Maragliano. 10 r; Brandt Pie-
raldo, via p.le da Palestrina, 
30 r; Bucci Roberto, v.le Cor
sica, 4 r; Buonamici Marcel
lo, p.za Tanuccl, 7 r; Carra
resi Rolando, v.le Corsica, 

16 r; Ciardi Giancarlo, via 
U. Maddalena, 6 r; Dalci Vit
torio, via Ponte di Mezzo, 25; 
Fantechi Brunetto, via A.F. 
Doni. 12 r; Frilli Natale, p.za 
S. Jacopino, 3 r; Gambinossi 
Giancarlo, via Maragliano. 
4 r ; Gianni Umberto, via 
Monteverde ang. via Doni; 
Giovannelli Ilario, viale F. 
Redi, 55; Guarnieri Alfredo, 
via G. Milanesi, 15 r; Inno
centi Marino, via F. Paolet 
ti, 3 r; Licas Antonio, via F. 
Mariti, 6 r ; Mantovani Silva
na. via Gordigiani, 4 r ; Ma
rini & Dini. via G. Marignol-
li, 25; Martini & Bianchi, via 
Lambruschini, 1 r; Pierattini 
Graziano, via Forlanini, 8r . 

Domani alle 10 
riunione del Comitato 

regionale del PCI 
Domani, alle ore 10, nella 

sede di via Luigi Alamanni è 
convocata la riunione con
giunta del Comitato regiona
le e della Commissione re
gionale per l'approvazione 
delle liste del candidati per 
la Camera e per i l Senato. 

Nel pomeriggio di ieri è 
tornato a riunirsi in Palaz
zo Vecchio il consiglio co
munale. Come riferiamo an
che in altra parte del gior
nale la seduta si è aperta 
,con una comunicazione del 
sindaco sul tragico terremo
to del Friuli. Successivamen
te il sindaco ha ricordato co
me in questi giorni l'atten
zione dell'opinione pubblica 
democratica sia stata colpita 
da un'altra tragica notizia: 
quella relativa alla morte di 
Alessandro Panagulis. Le cir
costanze in cui è avvenuto 
l'incidente — ha detto — che 
ha portato alla scomparsa 
del patriota ellenico fanno 
pensare che si sia voluto in 
qualche modo mettere a ta
cere una voce che sempre 
si era levata contro ogni at
tentato alla libertà del po
polo greco, durante e dopo 
la dit tatura dei colonnelli. La 
città di Firenze che ha par
tecipato recentemente ad 
Atene, con una delegazione 
guidata dal vice sindaco Col-
zi. a una conferenza interna
zionale sull'antifascismo e 
che proprio in quella occa
sione fu investita dell'orga
nizzazione dì una ulteriore 
conferenza internazionale sul
l'antifascismo e la dit tatura 
cilena, partecipa commossa 
al ricordo di Alessandro Pa
nagulis. D'intesa con tutti i 
gruppi consiliari saranno stu
diate le iniziative per ricor
dare degnamente a Firenze 
il patriota ellenico. Alle pa
role del sindaco si sono as
sociati i rappresentanti dei 
gruppi democratici. 

Prima di affrontare l'esa
me delle interrogazioni e del
le interpellanze e delle deli
bere il consiglio comunale ha 
preso le decisioni dì massi
ma scaturite dalla conferen
za dei capigruppo. Secondo 
quanto ha riferito il sindaco. 

Conferenza stampa al Palazzo comunale 

Inizia la fase operativa 
per il «progetto-Prato» 

L'avvio dei corsi di formazione professionale è stato 
fissato per il 17 maggio — Vi partecipano 5568 persone 

Ne! corso di una conferen
za stampa svoltasi ieri matti
na a Prato nel palazzo mu
nicipale è stato ufficialmente 
varato il « progetto Prato » 
per un intervento di forma
zione professionale su oltre 
5.500 persone che operano nel
l'area tessile pratese. Erano 
presenti l'assessore del Co
mune di Prato Nigro. alcuni 
rappresentanti dell'Unione in
dustriale pratese che gestisce 
il progetto assieme alla Regio
ne, al Comune di Prato, alla 
Cassa di Risparmio e alla Co
munità economica europea, e 
i dottori Avigdor e Ferrucci. 
dirigenti Véquipe di formatori 
impegnati nella realizzazione 
dell'iniziativa. 

Questo progetto-quadro, che 
è stato il frutto di un dibatti
to tra ìc forze sociali, è stato 
approvato dal consiglio regio
nale nell'aprile dello scorso 
anno. Dopo varie fasi l'iter 
del progetto è stato concluso 
il 1. marzo di quest'anno. L" 
intervento vero e proprio, con 
l'avvio dei corsi ai quali par
teciperanno operai, artigiani 
e dirigenti di azienda è stato 
fi-sato per il 17 maggio. I la
vori prevedono l'assorbimento 
graduale di 3.200 operai tes
sili. di 1.300 artigiani. 500 in
termedi e 48 dirigenti di fab 
brica. Il progetto dovrebbe 

.compiersi nel 1978. 

La dimensione complessiva 
del progetto prevede una du
rata triennale, un costo di 4 
miliardi e 200 milioni (parte
cipano con 2 miliardi e 100 
milioni il Fondo sociale eu
ropeo. con 1 miliardo e 600 
milioni il ministero del La
voro. con 500 milioni la Re 
gione Toscana). Il progetto 
si suddivide in due fasi ope
rative: una prima fase che 
dovrebbe concludersi entro il 
31 dicembre "76 e che interes
sa 542 addetti (10 formatori, 
12 quadri superiori, 40 inter
medi. 160 artigiani, 320 ope
rai) con un costo complessi
vo di 758 milioni, ed una fa
se successiva riguardante gli 
anni T7-'78 per il completa
mento del progetto. Esso pre
vede un'ampia par'ecipazio 
ne: infatti, sono funzionanti 
con competenze di diverso 
livello sia una commissione 
di coordinamento presieduta 
dall'assessore regionale all'i
rruzione e composta da 34 
membri (consiglieri regionali. 

Assemblea 
sui consigli 
di quartiere 

Il comitato di quartiere 
Ponte a Greve-La Casella ha 
Indetto per lunedì prossimo 
elle 21 presso la scuola ele
mentare G. Bechi, un'assem
blea pubblica sul regolamen
to dei futuri consigli di quar
tiere e la relativa zonizzazio
ne. Parteciperà l'assessore co
munale al decentramento 
Oiorgio Moralcs. 

rappresentanti dei Comuni. 
dei sindacati, degli industria
li, degli artigiani, della Con-
fapi e della Cassa di Rispar
mio) sia un comitato tecnico 
presieduto dall'assessore alla 
PI del Comune di Prato e at
tualmente composto da sette 
membri. 

Questa prima fase di inter
vento che per tutto il '76 è 
stato definito stralcio, si pò-

Istituito . 
dal Comune 
il mercato 
settimanale 

La giunta comunale ha 
approvato ieri matt ina su 
iniziativa dell'assessore 
Caiazzo. la proposta di de
libera riguardante la isti
tuzione di un mercato set
timanale e di tre mercati 
rionali per la vendita di 
genen alimentari e non a-
limentari riservati agii am
bulanti. 

Il mercato settimanale a-
vrà luogo ogni martedì 
nella zona delle Cascine. 
sul viale Lincoln t ra lo 
chalet a I tigli » e piazza 
Kennedy; quelli rionali si 
svolgeranno invece tutti i 
giorni feriali a Coveréiano. 
nell'area prospiciente il 
campo sportivo del centro 
tecnico della federazione 
Gioco Calcio: nella zona 
del viale Europa: nell'area 
di via Norvegia, tra via Rl-
poh e viale Europa: ali* 
Argin Grosso, t ra via Ar-
gin Grosso e via dei Bassi. 

ne l'obiettivo di sperimentare 
le prime ipotesi del program
ma coinvolgendo un numero 
di operatori tessili, circoscrit
to ma qualificato, in modo da 
ottenere una verifica circo
stanziata del lavoro che si è 
svolto, in modo da apprezza
re i formatori con ulteriore e 
più dirette esperienze a con
tatto con la realtà pratese. 
Ogni programma, infatti, pre
vede l'utilizzazione di un ele
vato numero di risorse socia
li reperito nel mondo della 
produzione e della cultura 
pratese e toscana.-E' in pre
ventivo " l'utilizzazione di al
cune delle tecnologie educa
tive e più moderne quali gli 
audiovisivi, pur con modera
zione e con la valutazione che 
queste potranno intervenire 
solo come supporto ad un in
tervento formativo che trae 
la sua validità sulla serietà di 
impostazione e dalla chiarez
za dei più complessi obiettivi 
formativi. 

La seconda parte della pri
ma fase avrà inizio a set
tembre: nel periodo settem
bre-dicembre mentre si veri
ficherà concretamente la di
sponibilità degli operatori tes
sili pratesi e delle loro orga
nizzazioni di categoria, si ir
robustiranno le strutture tec
nico-gestionali. fino a giun
gere alla definizione standar
dizzata. delie metodologie, del
le tematiche, dei contenuti e 
delle risorse da impiegare an 
che nei successivi anni '77-'78 
entro il 1978. salvo eventuali 
slittamenti al "79 il progetto 
concluderà la sua esperienza 
avendo coinvolto oltre 50 mi
la operatori 

! il calendario delle prossime 
attività consiliari è cosi sta
bilito: 12 maggio 2 sedute 
(mattino e pomeriggio) per 
l'esame della variante di Pia
no regolatore nell'area di Ri-
fredi, per il trasferimento 
delle Officine Galileo; rela
zione e inizio del dibattito 
sui consigli di quartiere; 17 
conclusione del dibattito sui 
consigli di quartiere e di
scussione sulla legge 382; 20 
maggio: piano del commer
cio e parere sulla legge dele
ga per l'istruzione. 

Inoltre il consiglio comu
nale si riunirà regolarmente 
nel corso del mese di maggio 
fino ai primi giorni di giu
gno. Inoltre sempre dalla 
conferenza dei capigruppo è 
scaturita la necessità di una 
solenne celebrazione del 30. 
anniversario della Repubbli
ca: in tale circostanza alle 
ore 10 il consiglio comunale 
si riunirà in seduta straor
dinaria; per il 31 maggio o 
il 1. giugno è prevista una 
tavola rotonda sul tema « La 
Repubblica e le nuove gene
razioni ». Si è dato quindi cor
so all'esame delle interroga
zioni e interpellanze. 

Il primo argomento tratta
to riguardava la Faentina 
(interrogazione di Pucci): la 
risposta dell'assessore Mora-
les è stata tesa a riconfer
mare l'impegno dell'ammini
strazione per la riattivazione 
di questa linea. 

Dopo che il compagno Pe-
ruzzi ha respinto un tentati
vo strumentale della DC sul 
problema dell'unità sindacale 
sorto alla Maconf il Consi
glio ha affrontato l'esame 
delle delibere riguardanti gli 
interventi per agevolare il 
credito alle piccole aziende a 
fini produttivi e per l'espor
tazione. A conclusione di un 
ampio dibattito i due prov
vedimenti sono stati appro
vati con il voto favorevole 
delle forze di maggioranza 
presenti (PCI e PSI) e del 
consigliere indipendente Ab
boni; tutti gli altri gruppi 
si sono astenuti. Nel presen
tare i due provvedimenti 
— attraverso i quali l'ammi
nistrazione comunale istitui
sce un fondo di 200 milioni. 
metà dei quali da destinarsi 
alle aziende per l'esportazio
ne e l'altra metà per la pro
duzione — l'assessore Ariani 
ha sottolineato l'importanza 
di questa iniziativa che va a 
sostegno di una situazione 
economica particolarmente 
difficile anche nella nostra 
città, collegata ad un rista
gno della utilizzazione degli 
impianti e quindi una neces
sità di riconversione produt
tiva e di ristrutturazione del
le aziende. Ariani ha quindi 
illustrato i criteri e le mo
dalità di questi provvedimen
ti : ne potranno beneficiare le 
imprese artigiane commercia
li e industriali (piccola indu
stria) e le loro forme asso
ciate (cooperative e consor
zi); il limite massimo del
l'importo delle operazioni non 
supererà i 15 milioni per le 
imprese singole e i 30 per le 
forme associative; il rimbor
so dovrà avvenire entro 12 
mesi; mentre per i fini pro
duttivi gli importi massimi 
consentiti sono di 10 milioni 
per le singole imprese e di 
20 milioni per le forme asso
ciative; il rimborso è al mas
simo in 36 mesi: il tasso di 
interesse è del 6,50. del quale 
il 4r*c (fisso) è assunto dal 
Comune come forma di ga
ranzia per gli operatori eco
nomici. 

Un'altra particolarità di 
questa iniziativa è che non è 
richiesta alcuna particolare 
forma di garanzia e le opera
zioni saranno sbrigate rapi
damente nel giro di una de
cina di giorni sulla base del
la presentazione delle fattu
re da parte dei richiedenti. 
Le domande saranno esami
nate da una commissione con
siliare paritetica. Un'apposita 
convenzione è stata fatta tra 
il Comune e la Banca Tosca
na per consentire questa ope
razione. Il tasso di interesse 
per le agevolazioni a favore 
delle aziende per l'esporta
zione è del 16.50^. 

Nel dibattito sono interve
nuti il compagno Peruzzi 
(PCI) il quale ha sottolinea
to il valore del provvedimen
to. Conti (PRI). Gianni Con
ti (DC). Foti (PSDH i quali 
hanno espresso apprezzamsn-
ti e osservazioni sulla inizia
tiva preannunziando la loro 
astensione. 

Già nella giornata di ieri sono partiti i primi soccorsi 

Da Firenze e dalla Toscana aiuti 
e solidarietà per i terremotati 

La Regione coordinerà tutte le iniziative degli enti locali — Una prima riunione per accertare le necessità e approntare un 
piano di intervento — Commosso omaggio alle vittime nel corso del consiglio comunale — Gli aiuti dai vari capoluoghi 

La scossa di terremoto, che 
ha violentemente colpito ieri 
sera le zone pedemontane del 
Friuli Venezia Giulia, provo
cando ingenti danni e mieten
do centinaia di vittime è sta
ta avvertita in modo preoc
cupante anche a Firenze e in 
molte località della Toscana. 

I sismografi dell'osservato
rio Ximeniano hanno regi
strato un movimento telluri
co, sussultorio e ondulatorio 
nello stesso tempo, di note
vole portata: sono addirittura 
saltati gli aghi delle apparec
chiature scientifiche dell'800. 
Numerosissime, nel giro di 
pochi minuti le telefonate di 
allarme ai vigili del fuoco e 
ai carabinieri, alle sedi dei 
giornali e ai laboratori scien
tifici. Tutto si è risolto per 
fortuna con grande spavento 
da parte della popolazione. 
che in alcuni quartieri si è 
precipitata nelle strade, pre
sa dal panico dallo scric
chiolìo di pavimenti, dal vi
brare dei lampadari e dei 
vetri. Non si registrano danni. 

Intanto nel corso della mat
tinata di ieri si è messa pron
tamente in moto la macchi
na dei soccorsi. 
REGIONE — La giunta re
gionale Toscana, si è riunita 
immediatamente in seduta 
straordinaria, con la parteci
pazione di tecnici del dipar
timento assetto del territorio 
e sicurezza sociale, presenti 
il vice presidente Bartolini e 
gli assessori Leone e Pollini. 
per tracciare un quadro som
mario degli interventi di emer
genza. Successivamente si è 
svolta una nuova riunione a 
cui hanno preso parte il sin
daco di Prato Lohengrin Lan-
dini, in rappresentanza del* 
l'ANCI. il presidente della 
Provincia e dell'URPT Fran
co Ravà. l'assessore comunale 
Boscherini. 

Nel corso dell'incontro è 
stato deciso che la Regione 
Toscana sarà il centro di 
coordinamento delle varie ini
ziative dei poteri locr.li. La 
giunta regionale sta intanto 
verificando la disponibilità di 
posti letto negli ospedali, par
ticolarmente quelli specializ
zati. Si s tanno verificando 
anche le disponibilità di per
sonale sanitario, di plasma 
sanguigno e di donatori. Con
tatt i e accordi di massima 
sono stati presi con le indu
strie farmaceutiche e le asso
ciazioni degli albergatori. Da 

Autoambulanze ed alcuni volontari in attesa di partire per le zone terremotate 

parte dell'ANCI e dell'URPT 
è stata segnalata la immedia
ta disponibilità di squadre 
specializzate di tecnici e ope
rai per il pronto intervento 
nei settori sanitari. 

Il presidente del consiglio 
regionale, compagna Loretta 
Montemaggi ha inviato al pre
sidente del consiglio della Re
gione Friuli Venezia Giulia 
un telegramma di solidarietà. 

Mobilitati anche i Vigili del 
Fuoco di Firenze che hanno 
inviato una colonna alla 
guida del comandante Todi-
sco e di un ".ffio'nle. Fiorel
la. Si t rat ta di due camion 
Titano, e di tre «Tigrot t i» 
con ruspe. Numerose campa
gnole completano la colon
na. Anche i carabinieri della 
Toscana e dell'Umbria hanno 
inviato i primi soccorsi: nel
le prime ore del pomeriggio 
è partita una colonna forma
ta da 100 uomini al comando 
di quattro ufficiali, con mez
zi cingolati, camionette e fo
toelettriche. Il Centro Radio 
soccorso di Borgo S. Lorenzo. 
che agisce in collaborazione 
con l'amministrazione comu
nale ha aperto una stazione 
radio di Onde Medie, sulla 
lunghezza d'onda di 80.m. U-

] na stazione mobile è parti ta 
! per Udine, per effettuare il 
I collegamento. Chiunque vo

glia notizie può telefonare a 
questo numero: 8458585. 
CONSIGLIO COMUNALE — 

! Il consiglio comunale ha di-
i chiarato la propria attiva e 
I concreta solidarietà con le 

vittime colpite dal terremoto. 
j Nell'apertura di seduta il con-
| siglio comunale si è levato 

in piedi ed ha onorato con un 
minuto di assoluto silenzio 
le vittime della tragedia. Il 
sindaco compagno Gabbug-
giani. non appena apprese le 
prime notizie provenienti 
dalla zona colpita dal sisma 
ha preso contatto con le au
torità regionali del Friuli Ve
nezia Giulia e con il comune 
di Udine per offrire la soli
darietà dell'amministrazione 
comunale. 

Il terremoto del Friuli — 
ha detto il sindaco — avvie
ne a dieci anni di distanza 
dall'alluvione di Firenze ed 
è questa purtroppo l'occasio
ne perché la città possa ri
cambiare le grandi testimo
nianze di solidarietà che al
lora ci furono dopo il disa
stro che colpì la nostra popo
lazione. ' 

In tale spirito stamani 
l'amministrazione comunale 
ha partecipato presso la giun
ta regionale ad una riunione 
insieme ai rappresentanti 
dell'ANCI e dell'URPT per 
un primo esame delle neces-

! sita. La città di Firenze è a 
disposizione per ogni inizio-
tiva di aiuto da assumersi di 
intesa con le autorità prepo
ste all'organizzazione degli 
interventi di soccorso. Ed è 
pronta a coordinare tutte le 
iniziative che sorgono nella 
città per sollevare la situa
zione delle popolazioni del 
Friuli. 
ASSOCIAZIONI PUBBLICA 
ASSISTENZA — L'unione 
regionale Toscana delle asso
ciazioni di pubblica assisten
za e soccorso ha predisposto 
nella matt inata la partenza di 
una colonna di soccorsi, in 
collaborazione con i comu
ni. Sono parti te numerose 
ambulanze e automezzi cari
chi di materiale tecnico e sa
nitario da Pisa, Carrara. Pe-
scia. Campi, Viareggio, Scan-
dicci, Livorno. Montecatini. 
S. Donino, per un totale di 
17 mezzi. Sono state raccolte 
coperte medicinali e attrezzi. 

già inviati sul pasto, presso 
il centro di coordinamento 
della Croce Verde di Gori
zia. Si sono aggregati alla 
colonna numerasi donatori di 
sangue dell'AVIS. e volonta
ri. Si sta inoltre approntan
do un ponte radio diretto tra 
una ambulanza attrezzata e 
un centro radio della zona 
terremotata. L'unione regio
nale fa inoltre appello per 
la raccolta di brandine, co
perte, tende, medicinali, vac
cini, acqua minerale, dona
tori di sangue. Il punto di 
raccolta è fa Pubblica Assi
stenza Fratellanza popolare 
di Peretola, via di Peretola 

I 69. Per le informazioni rivol-
i gersi al numero telefonico 

292253. 
PRATO - In coordinamen

to con le associazioni della 
Pubblica Assistenza e Croce 
D'oro è stato stabilito di ef
fettuare raccolte a favore dei 
sinistrati di coperte, indu
menti generi alimentari non 
deteriorabili, e acque mine
rali. 

La giunta municipale di Pi
stoia riunitasi di urgenza ha 
inviato un telegramma di so
lidarietà ai presidenti delle 
province colpite e della regio
ne Friuli Venezia Giulia, e 
così anche il presidente del
l'amministrazione provinciale. 

Nel corso di una riunione, 
presieduta dal sindaco della 
città Lohengrin Landini, a 
cui hanno preso parte rap 
presentanti delle forze poli
tiche. sociali ed economiche 
del comprensorio e i sindaci 
dei comuni dell'area tessile 
pratese è stata decisa la co
stituzione di un comitato uni
tario. La decisione verte es
senzialmente sulla raccolta di 
plasma, medicinali, coperte. 
sul reperimento e la messa a 
disposizione di strutture ri
cettive. medici specialisti e 
ortopedici. 

SIENA - A Siena la Giunta 
comunale ha immediatamente 
esaminato gli interventi im
mediati che era possibile de
cidere. prendendo contatto 
con le cooperative e con 1' 
ospedale regionale per mette
re a disposizione una equipe 
di medici. 

LIVORNO • Il comune di 
Livorno e la società volon
taria di soccorso hanno in
viato tre ambulanze ed un 
camion di coperte e di at
trezzature di pronto soccorso. 

Per la ripresa 
i - _ _ 

dell'attività 

Un miliardo 

di finanziamento 

alla « Cooperativa 

Fiascai » 

di Empoli 

Il comitato interministeria
le ha approvato il finanzia
mento di un miliardo di lire 
a favore della «Cooperativa 
vetrai e fiascai » di Empoli. 
In tal modo l'attività di que
sta azienda — che conta 330 
soci dipendenti a t torno alla 
quale gravitano alcune cen
tinaia di lavoratori interessa
ti al suo ciclo produttivo — 
potrà continuare. Il fatto non 
è di poco conto se si consi
dera che la « Cooperativa ve
trai e fiascai » — posta dai 
modernissimi impianti alla 
avanguardia sia sul piano 
produttivo che qualitativo — 
sorge in un comprensorio in 
cui la produzione e la lavo
razione die vetro sono settori 
importanti dell'economia e 
sono già stati investiti ab
bastanza gravemente dalla 

recessione in corso. 
La giunta regionale Tosca

na è intervenuta in maniera 
decisiva a favore della coope
rativa esprimendo parere fa
vorevole alla domanda di fi
nanziamento a suo tempo 
avanzata dall'azienda al co
mitato interministeriale. Il 
finanziamento è stato accolto 
favorevolmente negli ambien
ti sindacali data la grave 
crisi. Si sono già avuti m-

' fatti 329 licenziamenti. 

Deciso dal Comune e dalla Federazione sindacale unitaria 

I CORSI SERALI DI SCUOLA MEDIA 
CONFLUIRANNO NELLE 4 5 0 ORE» 

Verrà invece potenziato il ciclo per la scuola secondaria superiore - Approvato un documento conclu
sivo alla conferenza di organizzazione della CGIL-scuola di Prato • Il contratto degli operai forestali 

Tre banditi armati e mascherati hanno fatto irruzione nel negozio di via Gioberti 

Rapinati oltre 6 in un Supercoop 
Il colpo è avvenuto mentre i dipendenti stavano controllando l'incasso 

Rapina al supermercato r 
COOP di via Gioberti ieri l 
sera, all'ora di chiusura. Tre 
banditi armati e mascherati. 
hanno fatto irruzione nei lo
cali e si sono impossessati 
dell'intero incasso della gior
nata. oltre sei milioni di 
lire. 

Erano da poco passate le 
20,30 quando tre giovani so
no entrati nel supermercato, 
che aveva ormai chiuso l'ac
cesso al pubblico. All'interno 
erano rimasti ancora alcuni 
dipendenti per conteggiare lo 
incasso della giornata, ed e-
splicare gli incarichi ammini
strativi. I rapinatori che 
hanno fatto irruzione nel su
permercato hanno spianato le 
pistole e hanno intimato ai 
presenti di consegnare loro A 
tutto il denaro. . 

Per I dipendenti del Super- T 

coop non è restato altro da 
fare che eseguire lordine. 
sotto la minaccia delle armi. 
Da un primo sommario ac
certamento risulta che i ra
pinatori si sono impossessa
ti di olire 6 milioni. La ra
pina è durata pochi secon
di. I banditi sono subito fug
giti in strada dove li atten
deva una «Mini Minor» di 
colore rosso, a motore acceso 
con un complice a bordo. I 
dipendenti del Supercoop 
hanno immediatamente av
vertito la polizia che si è re
cata sul posto. 

I rapinatori erano però or
mai riusciti a fuggire. Sono 
iniziati gli accertamenti e 
le indagini per poter rico
struire esattamente la mec
canica del fatto e poter rac
cogliere indizi che portino ai 
colpevoli. 

Tutti gli altri imputati assolti 

Due condanne a quattro mesi 
per i fatti del liceo «Vinci» 
Si è concluso itri • tarda sarà il processo par i fatti del 

liceo < Leonardo da Vinci > con la lettura della sentenza. Su
sanna Bianchi e Luigi Grimaldi sono stati condannati a 4 
mesi, per oltraggio, con la condizionale e la non iscrizione 
della pena. 

Tutt i gli altri studenti, personale docente e non docente. 
sono stati assolti. Per quel che riguarda l'accusa di « abban
dono del posto di lavoro •. i giudici hanno deciso che il fatto 
non costituisce reato. 

Piena assoluzione anche per l'accusa di picchettaggio da-
vanti alla scuola: il fatto non sussiste. 

I corsi serali comunali per 
la scuola media confluiscono 
nelle « 150 ore ». La deci
sione di trasferire sotto la 
gestione statale i corsi per 
il conseguimento della licen
za media da parte di adul
ti, lavoratori, giovani, cui par
tecipano centinaia di perso
ne. è stata presa dalla fede

razione provinciale CGIL-CISL 
UIL, dal Comune di Firenze, 
dagli insegnanti dei corsi, do
po un'ampia serie di incon
tri e consultazioni. 

Restano ancora aperti — 
ed anzi per essi l'ammini
strazione comunale e le con
federazioni sindacali annun
ciano un potenziamento — 
i corsi serali comunali di 
scuola secondaria superiore. 
Dal prossimo anno il Comu
ne non gestirà più i corsi 
di recupero di scuola media. 
La decisione concorda con 
l'obiettivo delle organizzazio
ni sindacali di ampliare l'e
sperienza dei corsi previ
sti per le cosiddette « 150 
ore» che si svolgono già da 
tre anni a Firenze come in 
tutto i! resto dei paese. 

A questo scopo la federa
zione unitaria CGILCISL-
UIL s: impegna a domanda
re al provveditore per il pros 
Simo anno scolastico un in
cremento dei corsi cittadini 
per consentire ad un mag
gior numero di adulti in età 
superiore ai 16 anni di con
seguire il diploma di licen
za media nella scuola di sta
to. con tutti i vantaggi che 
ciò comporta. Nei prossimi 
giorni verrà pred isposta una 
campagna di pubblicizzazione 
dei corsi e di diffusione de: 
moduli per l'iscrizione per 
'."anno scolastico 1976-T7. iscri
zioni che saranno raccolte 
dalle organizzazioni sinda
cali medesime, al fine di ini
ziare i corsi regoiarmente dal 
prossimo mese di ottobre. 

Le organizzazioni sinda
cai: hanno sotto'.ineato il va
lore positivo di questa scelta 
che si inserisce nella linea 
di sollevare gli enti locali da 
oneri che essi hanno dovuto 
assumere per supplire alle ca
renze dell'istruzione pubbli
ca e favorisce un'estensione 
del d in t to allo studio dei la-
coratori con maggiori garan
zie per gli stessi frequentato
ri dei corsi, che. andando a 
sostenere l'esame di licenza 
media con gli stessi inse
gnanti con cui hanno fatto 
il corso, potranno svolgere il 
programma nuovo ed adegua
to alle necessità e agli inte
ressi della societA di oggi. 

CGIL SCUOLA — Si è con
clusa con un documento uni

tario elaborato dalle forze in
organizzazione del sindacato 
tervenute, la conferenza di 
CGIL-scuola di Prato, svolto
si presso la sede della Came
ra del lavoro di questa città. 

Nel documento viene ap
provata la relazione introdut
tiva tenuta dalla compagna 
De Matteis. della segreteria 
della Camera del lavoro pra
tese. viene proposto alle se
greterie nazionali dei sinda
cati scuola una giornata di 
sciopero al fine di avviare 

quanto prima le trattative dan
do la priorità alla questione 
dei non docenti. Nel docu
mento vengono fornite an
che indicazioni operative per 
la gestione della piattaforma 
nel comprensorio pratese: 
programmazione dell'espan
sione della scuola materna, 
del tempo pieno e della scuo
la dell'obbligo, oltre all'inte
grazione nella scuola elemen
tare dell'attività degli inse
gnanti statali e comunali: la 
trasformazione dei doposcuo
la della scuola a tempo pie
no; la programmazione del
l'aggiornamento degli inse
gnanti nell'arco del triennio 
in accordo con enti locali ed 
università: le iniziative sulla 
sperimentazione nelia scuo
la secondaria e neiie « 150 
ore J>. 

FORESTALI — E' stato 
raggiunto l'accordo per il 
contratto dei lavoratori idrau
lico-forestali ed idraulico-agra-
r:. Lo hanno siglato i rappre
sentanti delle regioni interes
sate del sindacato SNEBI e 
delle organizzazioni sindaca
li CGIL^FISBA. CISL-UISBA 
ed UIL. 

Le parti sollecitavano, fra 
l'altro, in un documento con
giunto. la rapida attuazione 
della legge organica sulla di
fesa dei suolo e l'elaborazio
ne di un programma plurien
nale nazionale concordato 
tra governo e regioni per ia 
forestazione, con relativa do
tazione finanziaria a favore 
delle stesse regioni. Verranno 
inoltre assegnati tutt i i fon
di disponibili per gli investi
menti organici nel settore, con 
particolare alla riforma delia 
finanza locale. 

SAMA — Per iniziativa del 
comitato di quartiere di S. 
Croce, in collaborazione con 
il consiglio di fabbrica della 
SAMA ni Bagno a Ripoh. do
mani. dalle ore 9 alle 24, ver
rà posta una tenda in piazza 
della Repubblica. In questo 
modo verrà estesa la solida
rietà ai lavoratori in lotta per 
la difesa del posto di lavoro 
e della fabbrica. 

Decisa dalla Federazione toscana CGIL-CISL-UIL 

Assemblea regionale 
sui nuovi contratti 

• . * • 
Attivo per i parastatal i - Convegno sull'agricoltura 

Si è riunita la segreteria 
della Federazione regionale 
Cgil-Cisl-Uil che ha verifica
to l 'andamento della discus- 1 
sione sulle ipotesi di rinno
vi contrattuali dei chimici, 
degli edili, e l'inizio della 
consultazione per il contrat
to de. metalmeccanici e di 
altre categorie rilevando un 
generale, spesso unanime, ac
coglimento da parte dei la
voratori de'.le conquiste realiz
zate nonostante la difficile si
tuazione del paese. 

A questo proposito la segre
teria della federazione uni
taria promuoverà un'assem
blea regionale per discutere 
questi problemi con i lavora
tori e le s trut ture interessate 
per definire una linea co
mune che incida realmente 
sul tessuto produttivo tosca
no con particolare nferimen-

Condannato 
per acquisto 

di stupefacenti 
Un giovane, dopo aver ru

bato un ricettario dall'auto 
d. un med.co. comperava so 
stanze stupefacenti nelle far
macie cittadine compilando 
lui stesso le ricette. Si chia
ma Alassimo Carlotti. 24 anni. 
residente a Prato in via Pu-
ghsi 21. II 24 aprile scorso. 
con altrj due complici rubò 
dalla vettura del dottor Ma
rio Enoch, un ricettario e 
delle garze. Con quelle ricet
te. quindi, si recò in diverse 
farmacie cittadine richieden
do dei medicinali a base di 
stupefacenti. 

Arrestato il 30 aprile scor
so, è stato giudicato ieri in 
tribunale. E' sialo condan
nato a un anno e 5 mesi di 
reclusione e a 100 mila lire 
di multa per furto, falso ma
teriale ed acquisto illegale di 
sostanze stupefacenti. 

to al settore della piccola 
azienda ed agli obicttivi di 
sviluppo contenuti nella piat
taforma regionale unitaria. 

Per quanto riguarda la pò 
sitiva conclusione della lun
ga vertenza dei parastatali 
la segreteria convocherà al 
più presto un attivo regiona
le per discutere l'approvazio
ne dell'accordo stesso soprat
tut to per quanto riguarda 
gli aspetti di riforma. 

La segreteria regionale ha 
preso in esame anche la si
tuazione dell'agricoltura in 
Toscana ed ha promosso, in 
accordo con le organizzazio
ni periferiche, una serie di 
iniziative provinciali e di zo
na che si concluderanno con 
un convegno regionale che 
avrà luozo a Firenze il 31 
maggio. Si è deciso anche di 
discutere con le categorie in
teressate i problemi dei beni 
culturali e del decentramen
to amministrativo in modo 
da definire una piattaforma 
su questi aspetti e prendere 
opportune iniziative. 

Inoltre la federazione uni
taria regionale ha analizza
to j risultati del recente con
vegno sui trasporti e le ini
ziative prese in Toscana per 
l'energia nlevandone la posi
tività e la necessità d: una 
azione sempre più incisiva e 
coordinata relativamente a 
questi due importanti pro
blemi. 

STATALI — I giorni 10 • 
11 maggio si terrà a Firenze. 
presso il circolo « Vie Nuove » 
(viale D. Giannotti 12» un 
convegno regionale di orga
nizzazione convocato dalla se
greteria regionale toscana 
della Federstatali-Cgil. Al 
convegno parteciperanno i 
componenti del comitato re
gionale della Federstatali-
Cgil, i delegati per il con
vegno nazionale eletti nelle 
vane province, gli iscritti alla 
Cgil che fanno par te dei 
consigli unitari dei delegati 
(o di altre s t rut ture di base 
presenti negli uffici e isti
tuti statali) i coordinamenti 
regionali di settore facenti 
capo alia FederstaUliCffil. 


